
第 40 回信濃町地域公共交通協議会議事録（要旨） 

日時：令和４年４月２６日（火） 

　　　 　午前 10時から 

場所：信濃町役場第１・２会議室 
 １　開会 産業観光課長（事務局長）の進行で開会 

（成立報告） 

委員出席状況は、総数 32 名中過半数以上の出席があるため、協議

会規約第 11 条 2 項規定により、本会議の成立要件を満たしている旨

を報告

 ２　会長挨拶 会長（信濃町副町長）よる挨拶 

・未だ新型コロナウイルス感染症の拡大が続いている。 

・本日は、令和３年度の総会的な役割もある。昨年度了承いただいた

公共交通計画について、事業報告および事業計画をご審議いただ

く。活発なご意見をいただきたい。

 ３　議事 

 

【議決事項】 

 

 

事務局 

 

 

 

 

【議決事項】 

 

事務局 

 

 

 

委員 A 

 

 

事務局 

 

 

 

議事進行は会長（信濃町副町長） 

 

（１）議案第１号　令和３年度事業報告について 

（２）議案第２号　令和３年度収入支出決算について 

　　　　　　　　　監査報告　会計監査報告 

資料に基づき、（１）、（２）を説明 

（質疑応答なし） 

 

（決　　議）原案のとおり承認 

 

（３）議案第３号　令和４年度事業計画（案）について 

（４）議案第４号　令和４年度収入支出予算（案）について 

資料に基づき、（３）、（４）を説明 

 

（以下、質疑応答） 

 

・事業計画３の（２）に記載の啓発・利用促進の実施とは具体的に何

をする予定か。 

 

・今年度の計画実行にあたり、検討してくため、詳しい内容はまだ決

まっていないが、交通計画の HP への公表、広報誌への掲載は検討し

ている。 

 



 委員 B 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

委員 A 

 

 

事務局 

 

 

 

委員 A 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

委員 C 

 

 

 

 

 

 

・４の観光客の公共交通利用促進の観光路線バス事業の路線等掲載し

た方が良いと考える。また、この事業は予算に反映されていないが、

こういった事業で必要な経費は当初予算に含めるのが望ましいと考

える。 

 

・掲載等具体的な内容は検討する。 

　（観光路線バスは町の一般会計内で行っているため、協議会の予算

には計上しない旨、高澤委員に説明） 

 

（決　　議）原案のとおり承認 

 

（５）信濃町地域公共交通計画の策定について 

 

資料に基づき、（５）を説明 

 

（以下、質疑応答） 

 

・北しなの線との乗り継ぎ割引の検討とあるが、割引等の手続きはど

のようにするのか。 

 

・この割引はバスの乗車賃に対して割り引きをすることを目的として

いる。手続きとしては、しなの鉄道および長電バスと今後協議を行い

ながら進める予定。 

 

・観光タクシー助成制度について、現在観光案内所で対応しているが、

案内所が開く時間前にお客さんが来る場合がある。信濃町振興局の職

員が早めに来たときは振興局で対応しているが、案内所が開くまで待

っていてもらうこともある。この場合の対応はどのように考えている

か。 

 

・窓口が開く時間は承知している。観光案内所との調整はこれから行

っていく予定。 

 

・観光シャトルバスについて、利用者も少ないため、本数も少ないの

は仕方の無いことだと思うが、特に夏休みはタクシーやバスが利用さ

れていて駅前にいない場合がある。そのため、利用できないことに怒

って観光案内所に来るお客さんもいる。シーズンに合わせてタクシー

の台数を増やすということは現状難しいかもしれないが、検討をお願

いしたい。 

 



 事務局 

 

 

委員 D 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

委員 E 

 

 

事務局 

 

 

 

 

【議決事項】 

 

 

 

 

・貴重な意見をいただいたので、再編成の事業の中で検討していきた

い。 

 

・古海・菅川線の廃止を検討となっているが、廃止となるのか。バス

を利用して、病院に行く人もいる。その他の交通機関を使った場合は

料金はどの程度か。 

 

・朝・夕の路線バスについて運行廃止の検討をしていく。廃止になっ

た場合はタクシー助成等で代替を行う。日中は、通常通りデマンドタ

クシーの運行している。デマンドを利用した場合は引き続き 300 円と

なる。 

 

・本年度実行予定の計画の中に車両更新が含まれている。予算に組み

込まれていないが、よろしいか。 

 

・車両の更新は予定している。町の一般会計から資金を出すため、予

算には計上していない。 

 

（決　　議）原案のとおり承認、策定 

 

（６）令和５年度地域内フィーダー系統確保維持計画（案）について 

資料に基づき、（６）を説明 

 

（決　　議）原案のとおり承認

 ４　その他 特になし

 ５　閉会 産業観光課長（事務局長）の進行で閉会 

（以上）


